

QUE NO FOMENTA DISENSIONES ENTRE LOS VOCALES

MORELOS A IGNACIO RAYÓN

VELADERO, MARZO 31 DE 1813¹⁶⁹

El brigadier don Mariano Solórzano habiendo instruido al mariscal don Ignacio Ayala en Teipa, pasó a este punto del Veladero a instruirme sobre los acontecimientos superiores, y como sobre éstos escribí antes de ayer a vuestra excelencia no tengo más que añadir, sino que es falso, falsísimo que yo haya estado de acuerdo con los otros dos señores vocales para la publicación de un bando, que contra vuestra excelencia, según me dice el expresado, mandaron publicar los mismos.

Repito también que no puedo fomentar al uno para destruir al otro; y que por estos acontecimientos no será extraña mi precaución con todo hombre.

También añado amistosamente suplicando la serenidad reservando la corrección para mejor tiempo, si las circunstancias lo permiten, pues hasta ahora sólo he oído una parte, e ignoro los fundamentos que vuestra excelencia tenga.

Dios guarde a vuestra excelencia muchos años.
Veladero, marzo 31 de 1813.- *José María Morelos*.-
Excelentísimo señor presidente don Ignacio Rayón.

¹⁶⁹ Hernández y Dávalos, *Colección*, V-2.